



## #DEJALAVOCERÍADEMÁYNEZ

# SE 'BAJA' MERCADO DE CAMPAÑA DE MC

LA SENADORA DIJO QUE HAY DECISIONES DEL PARTIDO QUE NO PUEDE DEFENDER

MISAE  
ZAVALAPAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

A menos de un mes de ser nombrada como vocera del precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, la senadora Patricia Mercado abandonó el encargo, pues afirmó que hay decisiones del partido que no puede defender.

Al respecto, Álvarez Máynez dio las gracias a Mercado y sostuvo que es una política íntegra, sensata y ejemplar.

"Lo nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad

28

DÍAS DURÓ  
COMO VOCERA  
DE Á. MÁYNEZ.

9

DÍAS ANTES DE  
LAS CAMPAÑAS,  
RENUNCIÓ.

para dialogarlas. Precisamente por ser como es, decidí caminar a su lado y con su ejemplo", dijo el aspirante presidencial.

Fue a través de sus redes sociales que Mercado anunció que ha concluido su responsabilidad en la Coordinación del programa de gobierno "Una nueva visión de país" en la campaña presidencial de MC. "A partir de hoy dejo también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda", expresó en sus redes sociales.

Mercado se bajó del equipo, haciendo un duro señalamiento: "es responsabilidad de todas las candidaturas de Movimiento Ciudadano en el país ser congruentes con esos compromisos (construidos a lo largo de dos años)", expuso. 

PROS  
Y  
CONTRAS

1 • Mercado no está de acuerdo con el registro de Palazuelos.

2 • El actor se inscribió como candidato a senador, con MC.

3 • La senadora dijo que Á. Máynez cuenta con bases.

4 • También, que tiene los insumos para propuestas.



## REFUERZO

- El 22 de enero entró como parte del equipo del aspirante presidencial.



FOTO: ESPECIAL